

CICLISMO

El Memorial Luis Muñoz acapara hoy toda la atención en Sabiñánigo

P.C. Edelweiss júnior corre en Arre y Alfaro

ALTOARAGÓN

HUESCA.- A las 4 de la tarde se da la salida en Sabiñánigo al XIX Memorial Luis Muñoz, prueba que reúne un excelente cartel de corredores de categoría Elite y Sub-23, sobre un trayecto de 127 kilómetros, idéntico al de la pasada edición. El C.C. Sabiñánigo, organizador de la carrera, ha apostado fuerte por el Memorial y, como se anunció en la presentación, se pretende incluirlo en el calendario de Copa de España el próximo año tras la supresión de la Clásica.

Martín Pena, responsable del Able Intersport Jorri del C.C. Oscense se lleva a Julio Gea, Luis Paúles, David Enciso, Manolo Clavería, Martín Pena, Pablo Ramos, Jesús García, Jesús Barcelona, Sergio Castillo, Vicente Salas y Javier Badía.

El CAI-CC Aragonés pondrá en danza a Pelegrín, Elías, Iván García, Milton Ramos, Oscar Maza, Miguel López y Daniel Arnal. El equipo de Luis Escribano tiene también hoy otra cita en Soria, el Trofeo Caja Duero, en el que estarán Dani Gómez, Carlos Hernández, Javier Salvador, Alex Graus y Alfonso Hernández. La semana próxima, la escuadra caista acudirá a la Vuelta a Navarra con Elías, Pelegrín, Milton Ramos, David García, Daniel Gómez y los altoaragoneses Iván García y Oscar Maza.

El tercer representante aragonés será el Relax-CC Iberia, que cuenta con los altoaragoneses Sergio Cazcarro y Javier Escartín. Javier Castañer se lleva también a Jorge de Vicente, César Saz, Alex Gil, Miguel Ángel Ramo, Jorge Luis Sánchez, Roberto Martínez, Javier Solanas y el colom-

biano Diego Alejandro Tamayo, que debuta.

Junto a los aragoneses estarán el Bodegas Mongardín (ex-Tegui), con Iván Latasa; el Ángel Mir de Gerona con Sergi Escobar, el ucraniano Sauchenko y el oscense Gabriel Martín; el Telco'm con Luis Moyano y Héctor Echavarrí; el Aspiroz Saralegui y el Café Unic Medina Competición.

El trayecto del Memorial incluye tres vueltas al circuito de Cartirana para pasar después por Hostal de Ipiés, Alto de Navasa, Sabiñánigo, de nuevo Hostal de Ipiés y Alto de Navasa, y llegada sobre las siete de la tarde a la meta de Sabiñánigo.

Por otra parte, el barbastrense Carlos Cañizares, en las filas del Cropusa burgalés, disputa hoy el Memorial Chuma (en Bilbao) y mañana el Memorial Rodríguez Iguanzo (en Santander), prueba de la Copa de España. El martes, también estará en la salida de la Vuelta a Navarra.

P.C. EDELWEISS JUNIOR

Ración doble para el equipo júnior de la P.C. Edelweiss. Hoy sábado corre en Arre, localidad próxima a Pamplona, una prueba de 93 kilómetros con el puerto de Marcalain a 10 kilómetros de meta. Ricardo Cano, responsable del equipo, se lleva a Felipe Casbas, Dani López, Iván Monlat, Alberto Sarasa, Ignacio Castro y Alberto Pardos.

Y mañana domingo, dentro de la challenge riojano-aragonesa, los juveniles serrabables -con el equipo al completo- correrán en la localidad riojana de Alfaro. Una prueba de casi 100 kilómetros que plantea tres dificultades montañosas.

La Quebrantahuesos ha visto alterado su recorrido tradicional

Tras la reunión celebrada ayer en la localidad francesa de Oloron

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- La Marcha Cicloturista Internacional Quebrantahuesos cambia este año su recorrido ya que a un kilómetro de la localidad francesa de Laruns se ha desprendido un tramo de carretera hacia el barranco, posiblemente por el seísmo que se produjo el sábado pasado en esta zona y que ha obligado a limitar el paso de la frontera de El Portalet solamente a los vehículos.

Ayer por la mañana se celebró una reunión en Oloron a la que asistieron Roberto Iglesias, presidente de la Peña Ciclista Edelweiss; Carlos Iglesias, alcalde de Sabiñánigo, y Andrés Fernández del Río, Jefe Provincial de Tráfico, que estuvo acompañado por los mandos de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil. Por parte francesa estuvieron el Subprefecto, los mandos de la Gendarmería de Oloron, Saint Marie y Pau, representantes del Ministerio de Fomento francés, alcaldes de las localidades del recorrido y representantes del Club Ciclista Tonkin.

Roberto Iglesias explicó a este periódico que en la reunión se habían barajado varias alternativas al recorrido habitual de la Quebrantahuesos, como el utilizar 1.500 metros de una vía secundaria poco transitada en la zona de Laruns o entrar y salir a Francia por el Somport, pero este paso no se puede obstaculizar durante todo un día.

Ambas propuestas, después de ser estudiadas detenidamente, no se consideraron viables. Según explicó el presidente de la P.C. Edelweiss, "se ha optado por mantener el mismo recorrido hasta el Somport, y después llegar hasta Le Pierre de Saint Martin y salir al Valle de Roncal para tomar la carretera de Pamplona en dirección a Sabiñánigo. En total serán 225 o 230 kilómetros de trayecto, unos 25 más que el recorrido habitual hasta ahora. La dureza del circuito será



PABLO SEGURA

La Quebrantahuesos ha visto alterado su trayecto tradicional.

No se asciende el Marie Blanche debido al seísmo que provocó un desprendimiento en Laruns

igual o mayor que el tradicional y el año que viene ya volveremos a pasar por el Marie Blanche". Iglesias hizo hincapié en la belleza del nuevo trazado y calificó de "preciosa" la nueva ruta.

SEGURIDAD

La delegación francesa ya se ha puesto a trabajar en la seguridad del trayecto modificado. "Este fin de semana vamos a ver detenidamente la ruta para establecer los puntos de avitualla-

miento, medir altitudes, perfiles y reorganizarlo todo para que el 22 de junio esté todo a punto. Todos pensamos que la Quebrantahuesos tiene que seguir y en esta fecha".

Ahora la organización de la Marcha también tiene que dirigirse a los pueblos españoles y franceses por donde pasará este año la cicloturista y a la Diputación Foral de Navarra para solicitar los correspondientes permisos, para lo cual cuenta con el respaldo y la colaboración del Ayuntamiento sabiñaniguense.

Roberto Iglesias valoró muy positivamente la reunión celebrada ayer en Oloron y destacó la buena disposición de la parte francesa para sacar adelante un nuevo recorrido para la Quebrantahuesos.

VIAJES EROSKI

Mucho más que Buenos Precios

Tel.: 974 23 09 86

FAX: 974 24 26 04

Horario: Abierto de 10 a 22 h.

TUNEZ

Estancia 7 noches. Hotel 3★ superior.
Régimen T.I. 359 € por persona
Salidas los lunes desde Barcelona.

VIAJES EROSKI VIAJES EROSKI

OFERTA 2X1 BALEARES Y CANARIAS

Salidas desde Madrid y Barcelona todos los días

MALLORCA: 7 noches PC Hotel 3★ 462 €. Acompañante GRATIS.

MENORCA: 7 noches MP Hotel 3★ 658 €. Acompañante GRATIS.

IBIZA: 7 noches MP Hotel 3★ 577 €. Acompañante GRATIS.

TENERIFE: 7 noches MP Hotel 4★ 562 €. Acompañante GRATIS.

GRAN CANARIA: 7 noches MP Hotel 4★ 664 €. Acompañante GRATIS.

LANZAROTE: 7 noches MP Hotel 4★ 664 €. Acompañante GRATIS.

RUSIA. MOSCÚ Y S. PETERSBURGO

8 días de viaje

Salidas desde Madrid y Barcelona los sábados. 639 € por persona.

SUPEROFERTA CENTRO EUROPA

Estancia en Praga 7 noches Hotel 3★

Desde 357 € por persona

COMBINADO PRAGA.BUDAPEST

7 noches hotel 3★ Desde 417 € por persona.

Salidas jueves y domingos desde Madrid